
Audiencia Pública:
x

Cabildo Popular:

Presupuesto Participativo:

Asambleas locales:

Reunión informativa:

Socialización:

Otras Instancias (Mingas, visitas de 

autoridades  en los barrios, etc):

Fecha(dia,mes,año):
Parroquia:
Barrio:
Dirección:

Antecedentes:

Objetivo General:

CONVERSATORIO CON LOS VENDEDORES INFORMALES

Se abre un espacio de dialogo con lo vendedores informales, para que puedan expresar sus problemas que les aquejan, ademas de ello puedan plantear sus 

propuestas, para de esta manera contribuir a una cuenca para vivir mejor y propender a que tengan iguales oportunidades. El Arq. Pablo Abad realizo la respectiva 

explciación sobre el tema de la plataforma itinerante de Narancay. Otro de los temas que se abordaron fue el de la red de ferias libres en donde ya están asignados 

los recursos  para los estudios y posterior ejecucion.

Establecer conversatorio de cercania entre las autoridades y los vendedores informales, para de esta manera tener un cosntruccion participativa desde las bases 

sociales.

Ing. Marcelo Cabrera: Disposición al Director Administrativo para que se reglamente el tema de 

al seguridad privada, ya que no tienen ninguna competencia ni derecho.

Mario Fárez: Hizo referencia a la propuesta de crear una especie de unidades de ventas en la calle. Felicito la 

iniciativa de construir conjuntamente entre autoridades y vendedores, además de ello propuso al lógica cíclica entre 

autoridad, productor y vendedor. También se refirió al trato que reciben los vendedores por parte de la guardia 

ciudadana.

Ing. Marcelo Cabrera: Felicito la iniciativa de venir con propuestas y no solo con problemas. La 

guardia ciudadana no esta decomisando, lo que esta haciendo es velar por la seguridad, y se 

tomaran las medidas correspondientes contra los guardias que estan dando un mal trato a los 

vendedores informales. 

Asociacion Agroecologica Pichasaca
Asociacion 30 de enero
Mayoria de representantes 
8 asociaciones 

Funcionario:

Vendedora informal

Asociación 30 de enero (sin nombre): Los integrantes vienen laborando en la Feria Libre hace 15 años, en los últimos 

meses hemos sido víctimas de discriminación, no podemos seguir permitiendo que la seguridad privada nos 

impongan situaciones que nos les competen, se sientes perseguidos por la guardia privada.

Juana Tigre

Cargo

Presidente 
Vicepresidente
Representante
Asesora Juridica

Actores Ciudadanos:

Opiniones, criterios y sentires ciudadanos. Respuestas de los funcionarios.

Organización

Jose Chumir

Sin nombre
Victor Sucozhañay 
Catalina Muñoz

Contexto

Representante Asociacion 6 de septiembre

Andres Remache Secretario Asociacion 8 de junio
Olga Dutan Representante Grupo de Mujeres

sin cargo

INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS

UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

PARTICPANTES

CONTENIDOS

23 de junio del 2015
Sagrario
Teatro Sucre
Sucre y Luis Cordero

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal:

Ing. Karlos Bermeo 
Dr. Jorge Cabrera

Crnl. Guillermo Cobo

Dr. Diego Sanchez

Funcionario:

Dirección de Descentralización y Participación Rural y Urbana
Unidad de Mercados

Director Consejo de Seguridad Ciudadana 

Direccion Administrativa

Régimen Dependiente:

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Alcalde de la Ciudad de Cuenca Ing. Marcelo Cabrera

Victor Sucozhañay: Se debería generar los espacios para trabajar. Los señores de la guardia ciudadana tengan 

identificación ya que nos tratan inhumanamente. 

Dr. Cesar Sanchez (Director Administrativo): Si se les ha ubicado en los puestos, el inconveniente 

fue que no permanecieron fijamente y regresaron a las calles. Se tomarán las medidas adecuadas 

sobre el tema de la guardia privada. 

Gerente EDEC Ing. Miguel Escudero

Director Avaluos y Catastros Arq. Pablo Peñafiel

Director de Planeamiento Arq. Pablo Abad

Dr. Cristian ZamoraConcejal

Raul Godoy Presidente Asociación 22 de marzo 
Sebastian Ceballos Abogado Federacion de Comerciantes

Nombre y Apellido

Mario Farez 

Catalina Muñoz: La plataforma de Narancay no abastecerá de trabajo a todos los comerciantes. Se debería dar un 

estudio integral que abarque a los intermediarios y los comerciantes de los mercados. Es necesario un plan maestro 

para que se les permita seguir trabajando, tomando en consideración las personas discapacitadas y los de la Tercera 

Edad.

Ing. Marcelo Cabrera: tenemos limitaciones hasta que se den las obras, pero se esta trabajando 

arduamente en, el interlocutor es Diego Sánchez junto con Jorge Cabrera y la EDEC. 

Jose Chumir: se nos devuelvan el día de ferias: jueves y domingo ya que no podemos perder mercadería, y la ventas 

están bajas. 

Ing. Marcelo Cabrera: compromiso de que solo vendan jueves y domingo y que ya no vendan los 

días miércoles. Posibilidad de arrendar un terreno en esa zona para los comerciantes minoristas. 

Andrés Remache: a los vendedores de agua de coco no dejan trabajar la guardia ciudadana. Ing. Marcelo Cabrera: Tomar en cuenta este tema, planificación del tema de mobiliarios urbana. 

Juan Tigre: Presidentes de las asociaciones se creen dueños del arenal, recibimos agresiones. Ing. Marcelo Cabrera: natie tiene derecho en tocarles a ustedes.



Conclusiones:

Dialogo con las autoridades Diálogo con las autoridades… Diálogo con las autoridades… Diálogo con las autoridades… Diálogo con las autoridades… La ciudadnaía pregunta…

Elaborado por: Fecha de elaboración: 30 de junio de 2015Freddy Campoverde y Daniel Torres

Comisión para establecer soluciones diversas.                                                                                                                                                                                                         Mes de 

julio buscar soluciones alternas, el 4 de agosto llegar acuerdos y luego suscribirlos.                                                                                                          Nombrar una comisión de 

comerciantes para que se realice un trabajo conjunto con el Dr. Jorge Cabrera, Dr. Diego Sanchez y Ing. Miguel Escudero. 

PARTICPANTES

REGISTRO FOTOGRÁFICO

Raul Godoy: Rogar al Dr. Cabrera sobre el proyecto de los helados, tener otra reunión el mes de agosto.

Ing. Marcelo Cabrera: Dr. Jorge Cabrera trabaje con los dirigentes de las asociaciones, para 

establecer acuerdos antes del 4 de agosto, nombre una comisión de las diferentes asociaciones y 

se nombre la comisión del  municipio, buscar una solución intermedia. 

Sebastián Ceballos: cuidar y preservar la Cuenca Patrimonial es el objetivo de los comerciantes. Nos traten como 

seres humanos, nos respeten como seres humanos.



                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    





                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    


